

学校だより 「花里の子」

令和7年度 第17号（令和7年12月10日）

伊丹市立花里小学校長 小木曾 笑子

「西高ど真ん中」見てきました！

12月1日にPTAと共に「学力向上研修会」を実施しました。

2回目となる今回は、兵庫県立伊丹西高等学校の「総合的な探究の時間」の授業参観をさせていただきました。高校3年生が、これまで「良い地域とは？」というテーマについて探究してきたことをまとめ、発表していました。学習のスタートは、「良いクラスとは？」という身近なことだったそうです。どのグループも「地域に根ざした人とのつながりであるコミュニティーが大切」という視点で発表をまとめていました。さすがは、高校生だと感じました。

研修会の後半は、担当の先生へのざくばらんな質問タイムです。「総合的な探究の時間は、誰が担当しているのか？」という素朴な疑問からスタートしました。先生の「テーマを見つけることができない生徒には、好きなことから考え始めるように助言します。」とのお話を受け、自主学習へどのようにアドバイスすべきかを考えました。

「西高の売りは、何ですか？」というするどい質問には、「伊丹市での位置も、偏差値もど真ん中で、総合ヒューマン類型をはじめとして、自分の未来と対峙しながら主体的に学ぶ学校風土があること」とお返事をいただきました。今年度の1年生から制服も変わりました。

就学前から高等学校卒業までを見とおして、小学校時代をどう過ごすべきかを考えるきっかけとなりました。今回の企画を快諾してくださいました校長先生をはじめとする伊丹西高等学校のみなさまに感謝です。今後も西校との様々な交流を推進していきたいと考えています。



1年生がクリスマスツリーの飾りを作ってくれました。折り紙で作ったサンタさん達は、みんなとても優しい表情をしています。1年生がクリスマスを心待ちにしていることが伝わり、ほっこりした気持ちになります。正面玄関に飾っていますので、ご来校の際は、是非ご覧下さい。

2025花里カップ ドッジボール大会

体育委員会主催の「ドッジボール大会」が行われました。企画から運営まで、体育委員会の子どもたちが中心になって進めてくれました。

どの学年も、クラスで協力して勝利をめざしました。得意な子は、活躍の場を得て、力いっぱい頑張っていました。ボールが苦手な子どもたちも、周りの雰囲気に引っ張られ、自分にできることを一生懸命に頑張りました。



委員会活動では、5・6年生の子どもたちが9つの委員会に分かれて、自分たちで学校生活を向上、発展させることを目的に活動しています。月に一回程度の委員会の時間に活動の計画を立て、週一回程度の常時活動を行っています。

【令和7年度 委員会と主な仕事】

委員会名	主な活動
企画	あいさつ運動 ペア学級の計画・提案
放送	日常の放送
美化	清掃の呼びかけ・点検
保健	保健行事一般
図書	図書室の本の整備 読書イベントの企画運営
体育	体育用具の整理・点検 スポーツイベントの企画・運営
飼育	生き物のお世話
園芸	花壇の整備・水やり 栽培
ボランティア	ベルマーク活動の手伝い 各種募金活動の手伝い

花里小学校地区自治協議会 もちつき大会

今年も自治協のもちつき大会が行われました。たくさんの子どもたちが参加し、つきたてのお餅を頬張りました。学校には、お正月用の鏡餅をいただきました。ありがとうございました。



【お願い】自転車から降りて校門を通過してください

これまでにお願いしているところですが、子どもたちの安全確保のため、自転車でご来校の際は、自転車を降りてから、校門を通過いただきますようお願いします。また、校門付近では、スピードを落としていただき、子どもたちの出入りにご注意下さい。

校門付近は見通しが悪く、お互いに死角ができやすくなっています。自転車に乗ったまま通過すると、衝突や接触事故の原因になります。子どもたちの安全と安心のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

